
第 2144 回例会 

11月22日 №20 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 小崎 直利  幹 事 大井  達 

 

先週は私事で、会長代行を横溝さんにお願いし、欠席させて頂

きました。本日は例会前に指名委員会があって、私の会長年度も

折り返しとなりますが、12 月 4 日には今年度のメイン奉仕事業

“少年野球教室”があり、この活動が終了すると、後半は増強活

動に専念して頑張ろうと思います。 

 少年野球もコロナで大会の開催も制限され、少しでも子供た

ちが野球を楽しめる機会を作ろうと企画し、横浜国大野球部に

ご協力頂けることになりました。当クラブは 15年に亘って、少

年野球を支援しているので、夏には「ジュニア大会」、冬には「野

球教室」として、継続的に開催していければと考えています。 

サッカーも盛り上がっていますので、応援したいと思います。 

本日はお酒と料理をお楽しみ下さい。（概要にて掲載） 



 

 

 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①ウクライナ・ブチャの人々への発電機寄贈に対 

するご協力のお願い 

     前年度にウクライナ避難民支援でお世話にな

った、ポーランドのシュチェチン RC から要請

が届き、当地区からの義援金は同クラブが責任

を持って、発電機を購入（1 台 2000 ユーロ、日

本円で約 30 万円）し、ブチャに届けます。 

目安として 1 人当り 1,000 円 12 月 4 日締切 

②第５Ｂグループ 月信原稿依頼の件 

     月信 7 号（1 月号）に各クラブの活動状況を掲 

載しますので、期日までにご提出下さい。 

     原稿字数：400 字程度 写真：2～3 枚（活動の 

様子がわかるもの）締切日：12 月 15 日必着 

 

    ＜委員会報告＞      （概要にて掲載） 

    〇奉仕プロジェクト委員会     藤本委員長 

    １２月４日（日）は地区補助金事業「少年野球教室」 

となり、趣旨と予算を再度、説明させて頂きます。 

（詳細は略にて）AM８：１０集合、９時～開始、１２時 

頃終了予定です。久し振りの奉仕活動ですので、 

多くの皆様のご出席をお願い致します。 

  次に来年５月のメルボルン国際大会ですが、経 

費（航空機やホテル代等）を調べたところ、約６０～ 

７０万円になるかと思います。 

 また明日２３日（祝）のインターアクト年次大会に、 

当クラブから４名で出席してきます。 

    〇増強委員会            豊岡委員 

 昨日、増強委員会「丸福会」があり、増強目標に達 

しておらず、中だるみになっているように思われます。 

増強委員会から、丸福会にお誘いさせて頂きます 

ので、宜しくお願い致します。 

    〇Ｒ財団委員会       大井幹事（代理） 

    まだ寄付目標を達成していませんので、まだされ 

     ていない方は、ご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜米山奨学生 朱さんより近況報告＞ 

 皆様、お久し振り 

です。大学や就職活 

動で結構忙しくなり、 

昼間の例会に出席で 

きず、すみません。 

 年末・年始に一人 

旅で北海道に行って 

きます。雪が大好き 

で、日本に留学する 

きっかけになったのも北海道で、6 年振りなので 

楽しみです。ところで、吉野家の「麻辣牛鍋」が 

中国人にも好評です。ぜひ食べてみて下さい。 

（概要にて掲載） 

    

 

●小崎会長、大井幹事 

こんばんは。１１月の夜間例会、楽しんで下さい。 

１２月４日は、いよいよ少年野球教室です。子供達 

に沢山の元気を貰いに行きましょう。ご参加お待ち 

しています。来週は例会ありません、淋しいですね。 

●永保 固紀会員 

情報集会に出席できませんでした。 

●小野 孝会員 

  夜間例会を楽しみましょう。 

●阿部 毅会員 

  皆さん、今晩は。サッカーワールド大会が始まりま 

  した。明日の我らが Japanチームの健闘を祈りまし 

ょう。今日の夜間例会を楽しみましょう。 

●櫻内 康裕会員 

  夜間例会を楽しみましょう。二日連続の飲みです。 

 

＜理事会報告（持回り）＞ 

①指名委員会より、次年度理事役員候補者名簿 

 の提出。 

 

点 鐘  １８：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

斉 唱  「それでこそロータリー」 

司 会  伊倉 正光 副ＳＡＡ 

ソングリーダー 諸隈 武会員 

ゲスト  朱 奕琳さん（米山奨学生） 

会 員 出席（対象者１９名） 事前メイク者 

２６名 １７名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率 

４名 ８２．６１％ (11/8) １００％ 


